

Bosch Rexroth AG

Beckerstraße 31  
09120 Chemnitz  
TELEFON/PHONE +49 371 3555 0

info@boschrexroth.de  
www.bosch-rexroth.de  
Herr Guilherme Capudi (Standortleitung)

GESCHÄFTSFÜHRUNG/  
MANAGEMENT

MITARBEITER/EMPLOYEES 100-249  
UMSATZ/TURNOVER 10-50 Mio. €  
EXPORT 26-50%

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES



**STATUS** Finalist | eigene Forschung/Entwicklung  
**PRODUKTE** Sondermaschinenbau, Sonderapparatebau, Überholung und Umbau | Hydraulikaggregate | Hydraulische Geräte und Anlagen | Sonstige Hydraulikgeräte  
**ABNEHMERBRANCHEN** Maschinen- und Anlagenbau | Umwelt/Energie  
**FORSCHUNG UND ENTWICKLUNG** Hydraulische Systeme  
**KURZPROFIL** Bosch Rexroth produziert in Chemnitz die Hydraulikaggregate der Zukunft nach den Grundsätzen des Bosch Production System. Seit 1964 bieten wir Hydrauliklösungen an, mit dem Ziel die Erwartungen unserer Kunden in Bezug auf Innovation, Qualität, Kosten und Liefertermintreue zu übertreffen. Von kleinen und mittleren Aggregaten, bis hin zu hydraulischen Prüfständen, trägt unser starkes Team dazu bei, die Zukunft der Hydraulik für eine breite Palette an Anwendungen zu gestalten. Unsere Standardaggregate für kleine und mittlere Anwendungen sowie die neuesten CytroX Produkte sind Beispiele dafür, was wir an Innovation und Digitalisierung bieten können. Wir verbessern stetig unsere Prozesse und Methoden und bringen diverse digitale Lösungen in unseren Arbeitsalltag ein, um unsere Effizienz basierend auf den Kundenbedürfnissen zu steigern.

**STATUS** Finalist | Own research/development  
**PRODUCTS** Special machine tooling, special apparatus construction, overhauling and rebuilding | Hydraulic aggregates | Hydraulic equipment and systems | Miscellaneous hydraulic equipment  
**INDUSTRIES** Mechanical and plant engineering | Environment/energy  
**RESEARCH AND DEVELOPMENT** Hydraulic systems  
**SHORT PROFILE** Bosch Rexroth produces the hydraulic power units of the future in Chemnitz according to the principles of the Bosch Production System. Since 1964, we have been providing hydraulic solutions with the goal of exceeding our customers' expectations in terms of innovation, quality, cost and on-time delivery. From small and medium power units, to hydraulic test stands, our strong team is helping to shape the future of hydraulics for a wide range of applications. Our standard power units for small and medium applications, as well as the latest CytroX products, are examples of what we can offer in terms of innovation and digitalization. We are constantly improving our processes and methods and bringing various digital solutions into our daily work to increase our efficiency based on customer needs.

